

Iman Kepada Rasul Rasul Allah

If you ally obsession such a referred **Iman Kepada Rasul Rasul Allah** book that will come up with the money for you worth, acquire the certainly best seller from us currently from several preferred authors. If you desire to entertaining books, lots of novels, tale, jokes, and more fictions collections are with launched, from best seller to one of the most current released.

You may not be perplexed to enjoy every books collections Iman Kepada Rasul Rasul Allah that we will extremely offer. It is not regarding the costs. Its about what you dependence currently. This Iman Kepada Rasul Rasul Allah, as one of the most vigorous sellers here will totally be in the midst of the best options to review.

Multiple Intelligences For Islamic Teaching - Ariany Syurfah

Buku Multiple Intelligences for Islamic Teaching merupakan buku yang membahas tentang kepandaian majemuk (Multiple Intellegences) yang telah menjadi kebutuhan yang tidak terpisahkan dari perkembangan zaman yang sedang terjadi. Buku ini dirancang sedemikian rupa agar tantangan mengoptimalkan kecerdasan majemuk anak terjawab. Sumbernya tentu dari ajaran-ajaran Islam yang amat luas dan menyeluruh. Karena buku Multiple Intelligences for Islamic Teaching ini ditulis agar anak mampu memahami dan mengimplementasikan pesan-pesan Islam secara menyenangkan dan menggembirakan mereka, maka isi didalamnya akan sangat bermanfaat bagi anda yang ingin tahu lebih dalam mengenai multi kecerdasan anak. Maka dari itu buku Multiple Intelligences for Islamic Teaching ini sungguh berharga untuk anda miliki.

Cerdas Interaktif

5 Cara Dahsyat Menjadi Muslim dan Muslimah - Amirulloh Syarbini
2013-02-25

Banyak orang mengaku beragama Islam, tapi sering meninggalkan shalat. Banyak orang melakukan shalat, tapi masih gemar melakukan maksiat. Dan banyak orang yang berkali-kali menunaikan ibadah haji, tapi tetap saja senang melakukan korupsi. Kenapa fenomena ini bisa terjadi? Salah satu jawabannya adalah karena Islam kita masih di lidah, belum terwujud menjadi sikap dan perilaku. Dengan kata lain, Islam kita masih KTP, belum menjadi muslim dan muslimah hebat. Menjadi muslim dan muslimah hebat adalah impian setiap kita yang beragama Islam. Allah Swt., membanggakan muslim dan muslimah hebat di hadapan para malaikat-Nya. Rasulullah saw., senantiasa memberikan syafaat pada muslim dan muslimah hebat. Setan merasa 'gentar' terhadap muslim dan muslimah hebat. Dan, surga pun disiapkan untuk muslim dan muslimah hebat. Lalu, bagaimana cara menjadi muslim dan muslimah hebat? Bacalah buku ini, 5 Cara Dahsyat Menjadi Muslim dan Muslimah Hebat. Materi yang diberikan meliputi; 1. Memiliki Iman yang Kokoh 2. Melakukan Ibadah Superdahsyat 3. Memiliki Akhlak yang Mulia 4. Menjauhi Akhlak Tercela 5. Berbisnis seperti Rasulullah. Dengan membaca buku ini dan mengamalkan isinya, insya Allah kita bisa menjadi muslim dan muslimah sejati yang dapat menuai kebahagiaan di dunia dan akhirat.

Buku Pedoman Umum Pelajar RIPAIL Rangkuman Ilmu Pendidikan Agama Islam Lengkap SD Kelas 4,5,6 - Tri Astuti S.Pd.I 2015-02-17

Lihat saja isi buku ini dan bandingkan dengan buku-buku lainnya yang sejenis, begitu lengkap dan padat. Semua materi-materi yang memang harus kamu kuasai, dirangkum secara cermat dan terpadu di dalam buku ini. Dengan adanya buku ini, maka dipastikan kamu sudah tidak membutuhkan buku-buku lainnya yang lebih tebal dan isinya tidak fokus langsung ke inti pelajaran. Inilah buku yang sangat dibutuhkan siapa pun, sebagai teman belajar diwaktu yang terbatas dengan konsep Sistem Kebut Semalam Buku yang diterbitkan oleh VICOSTA PUBLISHING semoga dapat bermanfaat bagi pembaca dan akan membawa siswa-siswi meraih nilai tertinggi di kelasmu. -Lembar Langit Indonesia Group-
Blak-blakan Bahas Mapel Pendidikan Agama Islam SMP - Jondra Pianda, S.Sy 2012-01-01

Buku ini mengacu kepada materi mata pelajaran PAI SMP kelas 7, 8 dan 9 yang dikombinasikan dengan kisi-kisi dan soal-soal Try Out dan USBN PAI yang tercover dalam bentuk simulasi soal USBN Plus kunci jawaban dan pembahasan. Penyelesaian soal dibuat dengan metode yang sederhana disertai trik-trik khusus untuk menjawab setiap soal secara teori dan nalar. Trik-trik ini penyusun dapatkan sebagai hasil dari pengalaman mengajar dan pengamatan atas setiap soal PAI yang ada.

Sudah Benarkah Ibadahmu? - Syafaat R Selamat 2016-10-10

Pernahkan kita bertanya, mengapa ibadah yang kita lakukan tidak mengubah sedikit pun perilaku sehari-hari? Lalu, buat apa ibadah sehari semalam jika tidak berdampak positif bagi kita maupun orang lain? Adakah yang keliru dalam ibadah kita selama ini? Di manakah letak kekeliruannya? Apa yang mesti kita perbaiki? Tak Sedikit referensi yang

membahas tentang tata cara ibadah, seperti wudhu, shalat, puasa, zakat, haji, dan ibadah lain yang lebih luas cakupannya. Namun, pembahasannya masih terlalu fokus pada aspek tata cara ibadah sehingga tidak dikaitkan dengan nilai filosofis dan rangkaian hikmahnya. Nah, buku ini membahas tentang keduanya dan memandu Anda untuk beribadah secara tepat dan benar. Sudah Benarkah Ibadahmu? tidak sekadar memaparkan bagaimana beribadah yang benar dan tepat, tetapi menjelaskan secara rinci efek ibadah tersebut terhadap diri sendiri, orang lain, dan lingkungan. Siapa pun yang berniat memperbaiki ibadahnya, buku ini tentu tak bisa diabaikan. Yuk, cek ibadahmu! [Mizan Publishing, Mizania, Agama, Islam, Ibadah, Panduan, Indonesia]

JUARA PIDATO 3 BAHASA Arab-Inggris-Indonesia - ANDI HOLILULLOH, S.PD.I., M.A.

Buku mahir pidato ini mendapat tanggapan antusias dari siswa-siswa dan para santri karena meliputi tiga bahasa, yaitu teks pidato bahasa Indonesia, teks pidato bahasa Inggris dan juga teks pidato bahasa Arab. Kiranya, buku ini sangat membantu siapa saja yang ingin berlatih pidato dan membantu memenangkan lomba pidato. Buku ini disusun untuk membantu para santri, siswa atau mahasiswa yang berlatih pidato dalam tiga bahasa, atau mengikuti lomba pidato dalam bahasa Indonesia, Inggris dan Arab, dengan cara menyesuaikan konteks yang ada, bisa menambah, mengurangi atau sebagaimana adanya. Tahun : 2020 Ukuran buku: 14x20.5cm Tebal buku: 248 halaman Kertas isi: bookpaper
Manhaj Dakwah para Nabi - Rabi" Bin Hadi Al Madkhali 1992

Beriman Kepada Rasul - Abdul Hadi Awang 2007

Bab 1; Siapa Nabi dan Rasul? -- Bab 2; Beriman secara ijmal dan tafsil -- Bab 3; Rasul dan Nabi manusia pilihan -- Bab 4; Darjat Nabi-nabi -- Bab 5; Keistimewaan dakwah para Nabi -- Bab 6; Sifat para Rasul -- Bab 7; Mukjizat pada Rasul -- Bab 8; Pusaka para Rasul.

Ayat-Ayat Nasihat - Mohamad As'adi bin Tawi

"Al-Qur'an itu multi tafsir sehingga shalih likulli zaman wa makan. Apa pun yang kamu pelajari, timbang dia dengan al-Qur'an. (Dan), memahami al-Qur'an harus dengan aqlun shalih dan qalibun salim." *** —Prof. Dr. H. Ahmad Syafii Maarif, Presiden World Conference on Religion for Peace (WCRP) dan pendiri Maarif Institute. Banyak orang mencari nasihat dengan mendengarkan wejangan-wejangan dari motivator, membaca kata mutiara, atau konsultasi dengan psikolog. Padahal, umat Islam memiliki kitab yang juga berisi nasihat-nasihat untuk seluruh umat. Tidak hanya urusan akhirat, al-Qur'an juga memuat nasihat-nasihat untuk urusan dunia. Buku ini hadir menyajikan ayat-ayat yang berisi nasihat dalam berhubungan dengan Allah Swt. dan hubungan manusia dengan sesama serta lingkungan. Oleh karena itu, segeralah miliki buku keren ini, dan hiduplah sesuai nasihat serta tuntunan al-Qur'an. Selamat membaca!
Arsitektur Kepribadian Anak - Dr. H. Darmadi, S.Ag., M.M., MM.Pd., M.Si.

Dalam teori konvergensi, pembentukan kepribadian anak itu ditentukan oleh dua faktor, yaitu faktor turunan dan lingkungan. Konvergensi tidak menerima adanya faktor yang terpisah satu sama lain. Untuk itu teori konvergensi memang datang dalam rangka untuk mengambil peran dalam menanggapi dua aliran yang saling bertentangan, yaitu antara teori nativisme dan empirisme. Dalam perspektif pendidikan Islam tentang kaitannya dengan pembentukan kepribadian anak, ada satu sisi kesamaan dengan teori komvergensi yang menganggap bahwa faktor yang mempengaruhi pembentukan kepribadian anak dipengaruhi oleh dua faktor. Akan tetapi, disisi lain ada titik ketidaksamaan antara pendidikan Islam dengan teori konvergensi, yaitu dalam pendidikan Islam pembentukan kepribadian anak, selain ditentukan oleh faktor turunan dan lingkungan, yaitu adanya faktor ketentuan Allah SWT (takdir). Oleh karena itu, orang tua ataupun guru harus menyadari dan memahami bahwa pendidikan adalah salah satu faktor lingkungan yang paling penting dalam proses pembentukan kepribadian anak. Sehingga sebagai pendidik

harus berusaha memberikan lingkungan anak yang sebaik mungkin supaya seluruh pembawaan (potensi) mereka dapat berkembang secara maksimal. Selain itu, bagi guru dan orang tua harus memahami bahwa anak tidak boleh dianggap sebagai makhluk pasif, yang menerima apa saja pengaruh dari luar, tetapi anak adalah makhluk aktif yang mempunyai berbagai potensi. Dan dalam pembentukan kepribadian tidak hanya berusaha (ikhtiar), tapi hendaknya harus berdoa kepada Allah swt, sebab semua usaha (ikhtiar) manusia hasilnya yang menentukannya adalah Allah SWT.

Al-Islam - Said Hawwa 2020-12-01

Sampai saat ini, tidak sedikit umat Islam yang mempunyai pengetahuan dan pemahaman terbatas terhadap Islam. Mereka hanya memba-tasi Islam pada dua lingkup saja, yaitu rukun-rukun Islam dan akhlak Islam. Seharusnya, Islam tidak terbatas hanya pada rukun-rukun dan akhlaknya saja. Islam adalah sistem yang universal, paripurna, dan sempurna (syamil) dari segala sisi, baik aturan, etika, maupun hu-kum. Syari`at atau manhaj (metode, konsep) Is-lam, selain menyangkut aqidah, akhlak, ibadah, syiar-syiar Islam, juga meliputi konsep-konsep lain dalam kehidupan, seperti sosial, politik, ekonomi, militer, pendidikan, dan hukum. Sekarang ini, umat Islam menghadapi ber-bagai teori konsep atau sistem (manhaj) yang di atasnya berdiri berbagai sistem kehidupan atau perilaku yang berseberangan bahkan menyim-pang jauh dari Islam. Ada teori sosial, moral, po-litik, dan ekonomi. Ada juga filsafat pragmatis-me dan liberalisme. Ada juga beberapa macam sistem hukum dan perundang-undangan hasil buatan manusia. Dihadapkan semua itu, kita harus menge-tengahkan Islam dalam sebuah buku yang kom-prehensif dan menjelaskan pokok-pokok Islam serta manhajnya, dan pola-pola pemikirannya yang menjadi antitesis dari semua itu. Oleh ka-rena itu, diperlukan sebuah buku yang memba-has Islam secara luas, detail, dan komprehensif. Ustadz Said Hawwa menulis al-Islam untuk me-wujudkan tujuan tersebut. Buku al-Islam merupakan lanjutan dari trilogi ushuluts tsalatsah: Allah Subhanahu wa Ta`aala, ar-Rasul, dan al-Islam. Dalam karyanya ini, Ustadz Said Hawwa membahas rukun-rukun Islam, dan manhaj-manhaj kehidupan dalam Islam, akhlak, sosial, politik, ekonomi, militer, pendidikan, dan pengadilan. Selain itu, dibahas juga unsur-unsur yang menjadi penguat semua itu.

HADITS JIBRIL - Dr. H. Kholilurrohmah, MA 2018-04-20

Dalam sebuah hadits sahih yang dikenal dengan nama hadits Jibril, Rasulullah bersabda: "Iman adalah engkau beriman kepada Allah, Malaikat-Nya, Kitab-kitab-Nya, Rasul-rasul-Nya, hari akhir dan Qadar (Ketentuan Allah) yang baik dan buruk". (HR. al-Bukhari dan Muslim) Dasar-dasar iman yang enam ini wajib di ketahui oleh setiap mukallaf. Seorang mukallaf ialah yang baligh, berakal dan telah mendengar bahwa tiada Tuhan yang berhak disembah kecuali Allah, dan bahwa Muhammad adalah utusan Allah. Dasar-dasar iman yang enam ini adalah bagian dari 'Ilmuddin al-Dharury; artinya termasuk pokok-pokok agama yang wajib diketahui oleh setiap mukallaf.

Handbook Metodologi Studi Islam - Dr. Chuzaimah Batubara, M.A. 2018-01-04

Buku yang berjudul Hand Book Metodologi Studi Islam ini adalah sebuah buku MataKuliah Metodologi Studi Islam yang mencoba mengurai berbagai sudut pandang dalam mempelajari dan memahami agama Islam. Buku ini dapat dijadikan sebagai rujukan primer oleh para mahasiswa di berbagai Perguruan Tinggi Islam (STAIN, IAIN, UIN), sebab buku ini akan secara elastis menjadi rujukan terhadap berbagai isu seputar agama Islam dan perkembangannya yang akan menghantarkan para pembaca untuk mengenal Islam yang rahmatan lil 'alamin secara lebih mendalam. Buku Persembahan Penerbit PrenadaMediaGroup

PENGANTAR STUDI ISLAM - YULI UMRO'ATIN, M. Pd

Buku ini disusun dengan harapan untuk bisa dipergunakan di Perguruan Tinggi manapun khususnya Perguruan Tinggi Islam. Dengan harapan bisa memberikan tambahan wawasan kepada seluruh mahasiswa perguruan Tinggi sebagai mata kuliah dasar.

Pasti Bisa Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti untuk SMP/MTs Kelas VIII - Tim Ganesha Operation

Untuk versi cetak, silakan kunjungi link:

http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/5/pasti-bisa-pai-smpmts-kelas-viii#.YW1DuVBxhE Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematis sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara

gambang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

Modul dari Muallaf Menuju Muslim Kaffah: Ajaran-Ajaran Dasar Islam Bagi Muallaf - Dr. Azhari Akmal Tarigan, M.Ag. 2022-12-01

Sebagai sebuah buku modul, buku ini disusun tidak saja dengan pembahasan yang ringkas dan padat, menghindarkan diri sedapat dari masalah khilafiyah, juga dilengkapi dengan kesimpulan dan pertanyaan-pertanyaan. Pertanyaan itu dimaksudkan sebagai evaluasi sejauh mana peserta dapat menguasai materi yang telah disajikan. Sifat buku ini tentu sementara. Setelah para muallaf memahami ajaran dasar dan ajaran pokok Islam, diharapkan para muallaf dapat mendalami ajaran Islam baik dengan upaya-upaya mandiri melalui pengajian, melihat youtube, atau membaca buku-buku lanjutan tentang Islam. Tentu menjadi lebih baik, jika yayasan Bina Muallaf dapat menyiapkan buku lanjutan untuk kelas intermediate muallaf.

Ensiklopedia Al-Quran dan Hadis Per Tema; Bagian 3 Jalan Menuju Keselamatan - Alita Aksara Media 2021-12-23

Ensiklopedia Al-Qur`an dan Hadis Per Tema adalah satu-satunya buku di Indonesia yang menyajikan seluruh tema Al-Qur`an, dilengkapi dengan deskripsi dan terjemahan ayat-ayat yang berhubungan dengan masing-masing tema, tanpa meninggalkan satu tema atau satu ayat pun. Tujuan utamanya adalah untuk mempermudah umat Islam yang ingin mengetahui apa yang sebenarnya disampaikan oleh Al-Qur`an lewat tema-tema yang ada di dalamnya. Contohnya, ketika kita ingin mengetahui tema tentang salat, maka di dalam buku ini akan didapatkan ayat-ayat mana saja yang berhubungan dengan tema salat. Demikian juga tema-tema lainnya yang jumlahnya lebih dari 2.500 tema. Ebook ini merupakan pecahan dari buku Ensiklopedia Al-Qur`an dan Hadis Per Tema, yang membahas bagian kedua, Nabi dan Rasul. Di dalamnya berisikan ayat-ayat dan hadis yang berkaitan tentang para nabi dan tugasnya, para nabi dan rasul terpilih selain nabi Muhammad saw., hingga ayat yang menjelaskan nabi Muhammad saw. Selamat membaca. *The Power Of Islamic Entrepreneurship* - Ir. Agus Siswanto, M.E.I. 2022-03-30

Islam adalah agama yang sempurna karena mengatur seluruh sendi kehidupan manusia. Salah satu bukti kesempurnaannya adalah aturannya yang lengkap mengenai kewirausahaan. Kewirausahaan sebagai salah satu cara mendapatkan harta disebutkan dalam Alquran dan hadis, bahkan Rasulullah sendiri memberikan contoh kepada umatnya dalam berwirausaha. Beliau menjadi teladan dalam berwirausaha, begitu juga para sahabat. Tidak hanya anjuran berwirausaha, Islam juga memberikan pedoman menjalankannya secara detail. Buku ini menjelaskan secara komprehensif bagaimana Islam memberika energi kewirausahaan kepada setiap orang. Energi itu akan memberikan dorongan, pedoman, dan panduan dalam berwirausaha. Kalam Allah dan sunnah Nabi adalah energi tiada tara bagi umat Islam untuk berwirausaha. Pedoman praktis dan adab dalam berwirausaha menjadikan wirausaha muslim berbeda dengan wirausaha lainnya karena ia memegang teguh sikap amanah serta menjauhkan diri dari segala bentuk kecurangan. Buku ini sangat cocok bagi seluruh umat Islam karena dapat memberika energi yang luar biasa untuk berwirausaha secara Islami. Bagi yang sedang dan sudah berwirausaha, buku ini menjadi pengingat bahwa wirausaha yang sudah dilakukan adalah bagian dari ibadah sehingga semangat berwirausaha akan semakin menggelora. Silakan terpesona dengan kesempurnaan Islam yang mendorong umatnya untuk berwirausaha dan temukan dalam setiap lembar buku ini. Selanjutnya, jadilah wirausaha sebagaimana Rasulullah telah mencontohkan kepada kita.

BARANG SIAPA MENGENAL DIRINYA, MAKA SUNGGUH IA TELAH MENGENAL RABBNYA - H.M. Wasiri Dirjo Sumarto

Ilmu yang tertinggi adalah ma'rifat kepada Allah. Siapa yang mengenal dirinya sendiri maka akan mengenal Allah. Allah memerintahkan kita untuk mengenal diri kita sendiri, seperti yang Allah Ta'ala firmankan di dalam Al-Quran surat At-Thariq 5-7 yang artinya: "Dan hendaknya manusia itu memperhatikan dari apa ia diciptakan? dia diciptakan dari air yang terpancar keluar dari tulang belakang dan tulang dada."

Be Smart PAI -

METODE PEMBELAJARAN BAMBOO DANCING - Ade Ikrimah

Keberhasilan suatu kegiatan dapat terlihat dari hasil akhir yang didapatkan. Dalam suatu lembaga pendidikan, hasil akhir diperoleh

melalui kegiatan pembelajaran. Pendidikan pada hakikatnya merupakan suatu perwujudan potensi-potensi yang ada pada diri seseorang yang harus diselenggarakan dengan tujuan pendidikan. 1 Keberhasilan lembaga pendidikan dalam kegiatan pembelajaran di sekolah, mengandung makna tercapainya kompetensi belajar peserta didik yang meliputi pengetahuan, sikap, dan keterampilan setelah melalui proses pembelajaran

Redesign Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Menuju Revolusi Industri 4.0 - Dr. Hj. Asfiati, S.Ag., M.Pd. 2020-02-01

Revolusi industri 4.0 dengan segudang manfaat dan kecanggihannya menciptakan persaingan global yang semakin kompetitif. Individu dituntut agar semakin kreatif dan inovatif, serta menguasai berbagai keahlian. Karenanya guna menciptakan individu-individu yang berkualitas, pendidikan wajib berbenah diri. Salah satunya dengan merancang ulang (redesain) pembelajaran. Dalam revolusi industri 4.0, pembelajaran ditempatkan sebagai interaksi antara peserta didik dan pendidik yang saling berkolaborasi melengkapi satu sama lain. Pendidik membimbing, mengarahkan, dan membina potensi, bakat, dan minat peserta didik. Pendidik dituntut memiliki keahlian dan keterampilan di bidang teknologi, serta menguasai pengembangan pembelajaran berbasis digital.

Pendidikan Agama Islam (PAI), khususnya, menjadi krusial menciptakan pembelajaran yang mampu mengakomodasi individu di era digital, tanpa mengurangi nilai-nilai keislaman dan kemanusiaan. Berlandaskan pemikiran tersebut, peran guru PAI di sekolah menjadi sorotan utama dalam buku ini. Penulis menelusuri secara mendalam peranan guru PAI dalam meredesain pembelajaran Pendidikan Agama Islam guna menghadapi revolusi industri 4.0 di Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri. Redesain pembelajaran dilakukan melalui teknik, taktik, pendekatan, metode, media dan materi pembelajaran Pendidikan Agama Islam. Buku ini merupakan sebuah respon dalam menyambut era industri digital 4.0, dengan harapan pendidikan, khususnya Pendidikan Agama Islam, terus berbenah diri demi meningkatkan kualitas hidup peserta didik yang beriman, kompeten, dan berakhlak mulia. Semoga bermanfaat! Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

Pendidikan Agama Islam : Akidah Akhlak Untuk Madrasah

Tsanawiyah Kelas VIII - Drs. H. Masan AF, M.Pd

Bismillahirrahmanirrahim Buku pelajaran Akidah Akhlak untuk Madrasah Tsanawiyah (MTs) Kelas VIII ini disusun tetap berdasarkan Kurikulum Madrasah yang dikeluarkan Menteri Agama RI Tahun 2013, yang dalam pelaksanaannya berpedoman kepada Keputusan Menteri Agama RI No. 165 Tahun 2014, dan Surat Edaran Dirjen Pendis Kemenag RI Tahun 2015, terdiri atas 12 Bab. Setiap bab mengandung: Uraian materi pelajaran, rangkuman, hikmah, evaluasi dan tugas dari bab yang bersangkutan. *Sungguh Allah Sangat Merindukan Kita* - Abdush Shobur, Haifa Zahra 2014-12-04

Betapa pun besarnya dosa-dosa kita, betapa pun banyak kemaksiatan yang telah kita lakukan, Allah Swt., tetap sayang kepada kita. Allah tetap merindukan kita dan memanggil kita dengan mesra untuk kembali kepada-Nya. "Katakanlah wahai hamba-hamba-Ku yang telah melampaui batas atas diri mereka, janganlah kamu berputus harapan dari rahmat Allah. Sesungguhnya Allah mengampunkan segala dosa-dosa.

Sesungguhnya Dia Maha Pengampun lagi Maha Mengasihani." (QS. Az-Zumar [39]: 53) Buku ini mengajak kita untuk kembali kepada Allah. Pembahasan dibagi menjadi empat bagian. Bagian pertama, "Nyanyian Sang Perindu", sebagai ungkapan Sang Perindu kepada yang dirindukannya. Bagian kedua, "Kata Cinta Dari Tuhan", yang berisi penjelasan tentang peristiwa yang terjadi di sekitar kita yang menunjukkan betapa Tuhan merindukan kita. Bagian ketiga, "Menyucikan Hati, Meraih Cinta Ilahi", berisi tentang cara agar kita mampu meraih cintanya Allah. Bagian keempat, "Berbagi Kasih" menjelaskan cara untuk berbagi kasih dengan sesama agar kita selalu dirindukan dan dicintai Tuhan.

Ensiklopedia Al-Qur`an dan Hadis per Tema - Alita Aksara Media 2021-02-05

Pernahkah kita bertanya, apa saja sebenarnya yang disampaikan Al-Qur`an yang menjadi pedoman hidup umat muslim di seluruh dunia? Dapatkah kita mengetahui seluruh isi kandungan Al-Qur`an berdasarkan tema-tema agar lebih mudah mempelajarinya? Apakah Rasulullah saw., telah menyampaikan dan mengajarkan seluruh tema dan ayat Al-Qur`an kepada umat beliau? Ensiklopedia Al-Qur`an dan Hadis per Tema adalah satu-satunya buku di Indonesia yang menyajikan seluruh tema Al-Qur`an yang dilengkapi dengan deskripsi dan terjemahan ayat-ayat yang berhubungan dengan masing-masing tema, tanpa meninggalkan satu teman atau satu ayat pun.

Iman dan Takwa Peraih Muflihun - Nasikin Purnama

Iman dan Takwa Peraih Muflihun Penulis : Nasikin Purnama Ukuran : 14 x

21 cm ISBN : 978-623-98386-0-7 Terbit : Oktober 2021

www.guepedia.com Sinopsis : Iman dan takwa yang kuat Sebagai kunci untuk mendapatkan Sukses (muflihun) di dunia dan akhirat

www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508

Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Juz 'Amma untuk Anak Cerdas - Rully Nasrullah

dipelajari, menarik dibaca, mudah dipahami dan dihafal, Juz 'Amma ini dilengkapi dengan : • Huruf transliterasi latin, yang dilengkapi dengan tata cara membacanya, sehingga sekalipun setiap ayat bisa dibaca dengan baik dan benar. • Kode warna tajwid, sehingga lebih memudahkan dalam membaca sesuai dengan hukum-hukum membaca Al-Qur`an secara benar berdasarkan kelima kode warna tersebut. • Gambar ilustrasi, sehingga menjadi daya tarik yang kuat untuk mempelajari Juz 'Amma. • Pengantar ilmu tajwid, sehingga bisa mengetahui ilmu bacaan Al-Qur`an. • Hikmah surat, akan memudahkan untuk memahami kandungan isi surat. • Terjemah bahasa Indonesia dan Inggris, dapat menambah pengetahuan berbahasa. • Doa-doa penting sehari-hari CERDAS INTERAKTIF

Nabi Rasul -

MATERI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM - M. Syukri Azwar Lubis 2019-09-07

Permasalahan tentang manusia telah menjadi bahan kajian bagi para pemikir Islam. Demikian pula dalam Alquran, banyak ayat yang membicarakan tentang manusia. Konsep manusia ini berdasarkan Alquran menunjukkan bahwa manusia terdiri atas dua unsur, yaitu unsur materi dan unsur nonmateri. Tubuh manusia berasal dari tanah di bumi dan ruh berasal dari substansi nonmateri di alam ghaib. Alquran juga menjelaskan bahwa masuknya ruh ke dalam tubuh manusia sewaktu masih berbentuk janin di dalam kandungan ketika berumur empat bulan. Setiap manusia yang lahir di dunia membawa fitrah, bakat, dan insting. Yang dibawa manusia ketika lahir adalah fitrah agama, yaitu unsur ketuhanan. Unsur ketuhanan ini di luar ciptaan akal budi manusia dan merupakan sifat kodrat manusia. Kejadian manusia sebagai makhluk ciptaan Allah telah dilengkapi dengan unsur-unsur kemanusiaan, keadilan, kebajikan, dan sebagainya.

Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti - Akhmad Mahmudi 2021-01-15

Buku ini menjelaskan tentang pendidikan agama Islam dan budi pekerti yang dijelaskan dengan rinci dan mudah dipahami oleh pelajar.

The Hikayat Muhammad Hanafiyyah - L. F. Brakel 2013-11-11

'If not now, when?' Hillel, Pirke Avot, I 14. The text edition which I hereby submit to the reader has been my constant companion for much of the last nine odd years. But the relative stability of my main preoccupation contrasted sharply with my wanderings during this same span of time. In fact, for most of it I was more or less constantly on the move, trekking from the Nether lands to Australia and back again, then to the United States, with three excursions; to Indonesia. On all these trips I carried my notes and kept working on this project, the conclusion of which continued to elude me. Even today I can hardly believe it is all over - and in fact it is not, as this volume will soon be followed by a companion containing a shortened English translation and dealing in much greater detail with the relationship between the Malay Hikayat Muhammad Hanafiyyah, its Persian source and Muslim literature in general. I sincerely regret that technical and financial considerations have combined to make inclusion of the apparatus criticus in this edition impossible. A limited number of copies of this apparatus are available on personal application either direct from the author (C/o the Indonesian Department, Monash University, Clayton, Victoria 3168, Australia), or from the Koninklijk Instituut voor Taal-, Land- en Volkenkunde, Stationsplein 10, Leiden, the Netherlands.

PELAJARAN AGAMA ISLAM 3 - Prof. Dr. Hamka 2018-08-22

Tauhid merupakan pelajaran agama Islam pertama dan utama. Inilah yang dilakukan oleh Nabi Muhammad Saw. begitu diutus menjadi nabi dan rasul, dan ini pula yang seharusnya kita miliki dan didik pertama kali kepada anak-anak kita. Kita mengenal dan mengenalkan rukun iman, kita jaga dan rawat agar keimanan tetap bersemayam kuat dalam hati kita dan anak-anak kita. Hati yang kosong dari iman ibarat rumah tak berpondasi atau pohon tak berakar. Pun demikian hati yang diisi dengan keimanan yang keliru, bagaikan pohon dengan akar yang sakit atau rumah dengan pondasi seadanya. Keduanya tidak akan menolong dan memberi manfaat. Melalui buku ini Buya Hamka mengajarkan bagian terpenting dari ajaran agama Islam: Iman. Dalam bingkai wahyu dan akal, rukun iman diuraikan dengan jelas dan mudah dipahami. Buku persembahkan Republika Penerbit [Republika, bukurepublika, Penerbit Republika, buku agama]

Pelajaran Akidah Anak-Anak 1 - suhendri 2020-11-20

Akidah adalah landasan pokok agama Islam, semakin kuat akidah seseorang akan semakin baik pula agamanya. Buku ini disusun untuk pelajaran akidah anak-anak, dipaparkan dengan bahasa yang sederhana dan dengan tema-tema yang relevan untuk anak-anak. Penulisan buku ini juga merujuk dari kitab-kitab ulama khususnya tentang masalah akidah. Dengan mempelajari buku ini, anak-anak diharapkan bisa mengenal akidah Islam dengan baik dan benar. Penyusunan buku ini awalnya diperuntukkan untuk rumah-rumah Al-Quran yang dibina yayasan Arrisalah Alkhairiyah Deli Serdang Sumatera Utara. Namun demikian, buku ini juga cocok dijadikan pegangan serta buku ajar untuk anak-anak yang ada pada tingkat TK-SD dalam memperkenalkan pelajaran akidah yang baik. Melalui buku ini, kami berharap anak-anak muslim bisa mengenal akidah mereka dengan benar dan bisa menjadi bekal bagi mereka dalam menjalani kehidupan nantinya. Kami juga berharap buku ini menjadi amal jariah untuk semua pihak yang ikut andil dalam penerbitannya.

Taklukkan Syarat-Syarat Kecakapan Umum - Ubet Zubaidi
2018-01-01

Buku ini adalah buku pendamping latihan bagi Pramuka Penegak. Dapat digunakan oleh Pembina sebagai buku panduan latihan maupun peserta didik sebagai pegangan. Buku ini sangat berharga dan wajib dimiliki oleh setiap Pramuka Penegak. Karena memuat materi dan jawaban Syarat-Syarat Kecakapan Umum Pramuka Penegak.

Pendidikan Agama Islam -

Keimanan - Fahd Salem Bahammam 2015-01-25

Penjelasan dan uraian tentang enam rukun iman; tentang makna kesaksian Laa ilaaha illallah dan bahwa Muhammad adalah utusan Allah, sebuah kalimat yang menyebabkan manusia masuk ke dalam Islam. Dijelaskan pula sejumlah topik yang penting bagi umat Islam dan dapat menambah imannya.

Metodologi Studi Islam "Menyingkap Persoalan Ideologi Dari Arus Pemikiran Islam Dengan Berbagai Pendekatan Dan Cabang Ilmu Pengetahuan Lainnya" - Fadlan Kamali Batubara 2019-11-01

Buku ini membahas metodologi studi Islam. Buku ini mengungkap alasan pentingnya penelitian agama bernafaskan islam. Permulaan sejak awal

tahun 1970 apabila berbicara tentang penelitian agama dianggap sebagai pantangan. Pasti akan berpikir, mengapa agama yang sudah begitu stabil haruslah diteliti, agama merupakan wahyu Allah. Melalui buku ini, diharapkan pembaca dapat memahami metode yang tepat dalam studi agama islam.

Islam On The Spot; Kumpulan Informasi Menarik Seputar Ajaran Islam (Jilid 1) - Rian Hidayat, S.Pd.I & Dr. H. Asiqin Zuhdi, Lc., M.Pd.I 2020-04-23

Allah telah menjadikan tujuh hari dalam seminggu. Tujuh lapisan langit. Tujuh lapisan bumi. Tujuh ayat di dalam Surah Al-Fatihah. Tujuh kali putaran tawaf mengelilingi Ka'bah. Tujuh kali sa'at antara Shafa dan Marwah. Tujuh pintu surga. Tujuh pintu neraka. Tujuh penghuni gua yang tidur selama 309 tahun. Allah tidak menjadikan suatu perkara itu dengan sia-sia atau secara kebetulan belaka, melainkan di baliknya mengandung hikmah besar lagi tersembunyi di dalam pengetahuan dan rahasia Allah yang mungkin saja belum dapat kita pecahkan rahasia di baliknya. Buku ini berisikan inti sari ajaran Islam, yang dikemas berdasarkan angkaangka, sehingga akan memudahkan bagi siapa pun yang mempelajarinya, karena diutarakan secara unik berdasarkan hitungan angka sehingga mudah diingat dan dicerna. Dibagi menjadi tiga jilid, buku jilid pertama ini dimulai dengan angka tiga sampai enam. Mulai dari, misalnya, 3 Hal yang Dapat Menjauhkan Diri Dari Musibah, 4 Amalan Sebelum Tidur, 5 Fakta Mengagumkan Tentang Azan, hingga 6 Kunci Mendapatkan Ketenangan Hati. Selamat membaca.

-

LKS Dinul Islam - Latif Ustman 2012-01-01

Materi LKS Dinul Islam ini berisi pengetahuan dasar tentang ajaran Islam yang terdiri dari aqidah, syariah dan akhlak. Dipelajari aqidah kalian dapat mengetahui; jumlah rukun iman, Allah Itu Maha Esa, Asmaul Husna, 10 Malaikat dan tugas-tugasnya serta 25 nama-nama Nabi. Dipelajari Syariah kalian dapat mengetahui; Jumlah Rukun Islam, waktu-waktu Shalat, Puasa Ramadhan, Zakat fitrah dan mengenal ibadah Haji. Dan dipelajari akhlak kalian dapat mengetahui; mengucapkan kalimat talbiyah, menghafal Asmaul Husna, berbuat baik pada bulan Ramadhan, mengenal bulan-bulan Hijriah dan mengenal hari-hari besar Islam. Buku terbitan Khalis Media (Mirqat Publishing Group).